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产品详情

机加工车床链板式铁屑输送机，落地镗铣床排屑车

丹麦宣布，年将在丹麦境内禁售所有的汽柴油车，但后来该意见被驳回，因为这与的相关法规相悖。Jor
gensen表示。如果无法在就汽油和柴油车禁售上达成囊括所有成员国的法规，那么允许个别执行该法规
，也将是非常有利的一个。对于丹麦而言，下一步是与其他十国建立联盟，并支持其汽油和柴油车禁售
议案。此外，立陶宛拉脱维亚斯洛文尼亚保加利亚及其他多个建议，希望相关法规，防止二手汽油和柴
油车从西欧被贩售到东欧。工业园落户古吉拉特邦日期来源点击古吉拉特邦月日与来访的中小企业代表
团签订了合作谅解备忘录，标志着工业园项目正式落地该邦的托莱拉智慧新区。

据中小企业投工作会副尹卫东介绍，工业园区将建设“一区三园”，包括家电工业园家具工业园和精细
化工工业园，为投资的企业提供更多的选择和便利。尹卫东说，托莱拉智慧新区期平方公里，工业园所
在的平方公里工业用地已完成“三通一平”建设。具备接纳中资企业入园落户的条件。工业园规划以家
电家具和电动车为主要特色，将为入园企业提供管家式保姆式一站式园区服务。据悉，工业园的落户将
为当地解决万个直接和间接就业岗位。参加签字仪式的古吉拉特邦鲁哈尼表示，希望入驻园区的中小企
业能够分享中小企业的成功发展经验，助力古吉拉特邦中小企业发展，并希望能够与中小企业进行更为
广泛和深入的合作。

托莱拉智慧新区位于德里-孟买工业走廊，是规划中的个智慧城市中建设的智慧新城，对标城市标准进行
规划和建设。新区总规划面积平方公里，距离古吉拉特邦经济中心艾哈迈达巴德市公里。制造业已经到
了哪一个水平。日期来源点击近对的贸易制裁，扬言对半导体和显示材料出口限制。市场传言，韩半导
体材料耗尽之时或将面临停工危机。专家指出，毫不夸张的说，现有的日产库存耗尽之时，或将成为半
导体企业的停工之日。这个，现在造业已经到了哪一个水平。

我想起年到留学的时候，学校安排我们去参观了的麒麟啤酒厂。进去一看，就像这一会场大的生产车间



，只有两名员工。的工业自动化和精益化管理。在年之前，我已经看到了，比我们早走了至少年。谭建
荣院士在刚才演讲的过程中也讲到一点，丰田汽车的精细化管理不是自己总结的，是麻省理工大学的总
结的。为什么会出现这个情况呢。道理很简单，人总是低着头做事情，从来没想到过要去总结经验去邀
功。这就是“制造”和“制造”的一个差别。

的企业有了小发明小创造以后一定要邀功。为什么呢。邀了功以后可以得到许多好处，的倾斜资金的倾
斜。全国代表五一劳动奖章都可以。但是，任何一家企业，你有了重大的发明重大的成果重大的，你就
得闷声不响的，因为没有人会表彰你。没有一家机构会给你倾斜，你说了但是终没有做到完美，那会成
为行业的笑柄，有损企业的声誉。这样的环境就导致了的企业只是兢兢业业老老实实地做自己的事情。
我们都知道，百年以上的企业有万家。有多少家。

据说只有家。瓦房店轴承集团在发展了年，作为制造企业，已经很了不起，据说当初还是人在建的家轴
承厂。但是，像瓦房店轴承集团像江南造船厂这样造企业有太多。为什么万家百年企业可以在存续下来
。道理很简单，就是认认真真兢兢业业的做自己能够做的事情，不盲目地扩大投资。做好本业是企业长
久的秘密。下面我来切入的主题。企业如何实现产业转型。产业界的转型是从年开始的。为什么是从年
开始呢。叫NEC。大家可能不怎么了解它，人叫它“”。

年代，的四通打印机是一个伟大的，我们从铅字印刷开始进入了电子打字的时代。这项，就是NEC提供
的。NEC是台电脑的生产厂商。家家户户还在购买电脑的时候，NEC突然决定抛弃电脑事业，这了社会
，因为NEC是电脑的鼻祖。结果，谁买下了NEC的电脑事业呢。是的联想集团。但是，过去了年，我们
发现现在电脑产业已经是夕阳产业。当时NEC要把电脑产业抛弃的时候，卖了一个好价钱。但是，我们
现在发现，要把电脑产业卖给人家的时候，就没有人接盘了。

NEC抛售电脑，这就是制造产业的先见性。NEC老早就认识到的电脑终是要被淘汰的。现在我们来看，
联想买了NEC电脑产业后，业绩越来越困难。这时NEC兴起了产业的转型。那么，现在NEC在干什么呢
。现在大部分的全自动驾驶汽车的系统就是NEC研发的。抛弃了电脑产业以后，NEC并没有扔掉自己的
半导体，而是继续研发的半导体。所以，我们可以看到产业的并不是引导的，而是企业的一种自我，是
一种自我。东芝和索尼抛弃电脑事业以后，在今年创下的利润已经达到年来的水平。

把电脑产业卖掉，电视机也做的很少，好像它的产业不太多，怎么会有这么高的利润。对了，它不做壳
，改做内件了。比如，它的传感器已经占到全球份额的%。把白色家电扔了，扔给谁呢。把电视机扔了
，扔给谁呢。扔给我们青岛的海信。前几年，媒体当中有一种很大的。觉得我们把牛的产业买下来了，
制造业垮掉了。大家想一想，现在你的家里还看电视吗。已经不看了。商为了把电视机多卖几台，先告
诉你客厅里必须有一台，你自己的房间里必须有一台，你孩子的房间也必须有一台。

一个家庭三台电视机，现在一台都不看，人早认识到这一点，所以他们把它扔掉了。认为包括电视机在
内的白色家电已经是一个产业包袱，或者说是产业，中韩等一些都已经做得很好了，没有必要再维持这
一产业。把这个产业扔掉，他们是轻装上阵，再去开拓新的产业。这是电子产业的新的发展理念。东芝
富士通把都扔掉了。在生产一部分，一年大概万台。他们自己还在生产一部分，因为他们有au，但是都
是国内使用的。大家想想他们把扔掉以后，怎么办呢。
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